



Proyecto de Comunicación Preocupación sobre la Situación Económica Social Ante la Imprevisibilidad del Turismo

FUNDAMENTACIÓN

Finaliza el año 2020 caracterizado por la Pandemia mundial, y a nivel provincial observamos una serie de discusiones entre distintos sectores políticos que solo finalizan en medidas tomadas a último momento, sin previsibilidad, afectando así tanto las Pruebas Pilotos realizadas como las denominadas "Aperturas Graduales", las cuales no contaron con el flujo de turistas necesario para poder llevar a cabo análisis y proyecciones certeras.

Por otro lado vemos que el sistema de salud continúa comprometido, y si bien se llevaron a cabo algunas medidas paliativas las mismas no muestran ser suficientes si es que existiera un rebrote.

El turismo es la 2da industria generadora de recursos a nivel provincial, es fundamental entonces sostener esta industria a la espera de su reactivación total.

Por otro lado, se desconocen a la fecha planes alternativos que logren inyectar recursos en las comunidades que viven del turismo y ven su fuente de ingresos nula o diezmada.

Observamos la solicitud desde diputados para el incremento de vuelos, queda así expresado desde la legislatura una demanda de todas las comunidades turísticas, algo que forma parte nuevamente de esta imprevisibilidad que observamos ya que como ocurrió con las "Aperturas Graduales" pareciera se actúa sólo a demanda y no a planificación.







POR ELLO:

EL HONORABLE CONCEJO DELIBERANTE DE EL CHALTEN

COMUNICA:

Expresar a las autoridades Municipales y Provinciales la preocupación de este cuerpo y la inminente necesidad de diagramar medidas concretas, claras y coherentes de las realidades de todes les pobladores de El Chalten y sobrellevar de la forma más segura sanitariamente esta atípica temporada como así también diseñar planes alternativos, para las comunidades que viven 100% de la industria del turismo.

Dada en la Sala de Sesiones del Honorable Concejo Deliberante en la 15º Sesión Ordinaria del Quinto Periodo Legislativo del día 18 de diciembre de 2020.

Concejal Compañy Ricardo Javier Bloque Frente de Todos: Afirmativo.

Concejal Durán, Jésica Natalia Bloque Frente de Todos: Afirmativo.

Concejal García Canto, Diego Bloque Frente de Todos: Afirmativo.

Concejal Marangelli, Antonella Bloque Encuentro Vecinal: Afirmativo.

Concejal Sánchez, Ricardo Bloque Encuentro Vecinal: Afirmativo.

María E. Corbalán-Secretaria Legislativa HCD - EL CHALTÉN

Jésica N. Durán Rresidenta HCD - El Chaltén

COMUNICACIÓN № 03/HCDCh./2020

